

Polwan Polres Pasuruan Gelar Bakti Kesehatan Untuk Masyarakat Rembang

Achmad Sarjono - PASURUAN.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 23, 2023 - 17:55



PASURUAN - Dalam rangka Hari Jadi Polwan ke-75 Tahun 2023, Polwan Polres Pasuruan melaksanakan Bakti Kesehatan kepada warga di Desa Oro-Oro Bulu, Kecamatan Rembang, Kabupaten Pasuruan dengan tema "Polri Presisi Untuk Negeri, Polwan Siap Mendukung Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju", Selasa (22/08/2023).



Bakti kesehatan tersebut, turut dihadiri oleh Kabag Logistik Kompol Ani Hariyanti, S.H. selaku Senior Polwan, Kabag SDM, KBO Reskrim, Kapolsek Rembang, Kasi Dokkes, Kanit Binmas Polsek Sukorejo, 20 anggota Polwan, dan Kades Oro-Oro Bulu beserta Perangkat Desa.

Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. melalui Kabag Logistik Polres Pasuruan menyampaikan bahwa Polres Pasuruan melaksanakan kegiatan Bakti Kesehatan kepada masyarakat dalam rangka menyambut Hari Jadi Polwan Ke-75 Tahun 2023, salah satunya dengan melaksanakan Pemeriksaan Kesehatan dan Pengobatan Gratis untuk Masyarakat.

Kades Oro-Oro Bulu Bapak Saikhu mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Tim dari Polres Pasuruan dalam kegiatan Bakti Kesehatan, "Kami mewakili seluruh warga memohon maaf sebesar-besarnya kepada Tim dari Polres Pasuruan, karena kami tidak bisa melayani dengan maksimal sebab keadaan kami di Desa. Dan kami bersama Perangkat Desa mengucapkan selamat Hari Jadi Polwan Ke-75, semoga jaya dan berkah didunia dan akhirat," ujarnya.

Berikutnya sambutan oleh Kabag SDM Polres Pasuruan Kompol Mujiati, dia mengungkapkan ucapan terima kasih kepada Kepala Desa Oro-Oro Bulu yang telah menyambut kedatangan Tim dari Polres Pasuruan dan telah menyiapkan fasilitas kegiatan.

"Kami sampaikan bahwa kegiatan Bakti Kesehatan pengobatan dan pemeriksaan kesehatan bagi warga Desa Oro-Oro Bulu merupakan rangkaian dari Hari Jadi Polwan Ke-75, Semoga kegiatan ini bermanfaat dan membawa berkah bagi warga Desa Oro-Oro Bulu. Kalaupun ada kekurangan dalam kegiatan ini kami mohon maaf yang sebesar-besarnya kepada seluruh warga," terang Kompol Mujiati.

Selanjutnya, Pemeriksaan dan Pengobatan Gratis dilaksanakan oleh Tim Dokkes bersama Polwan Polres Pasuruan, dan dilanjutkan dengan pembagian Sembako kepada warga yang kurang mampu.